



2/19 SUN
行田市俳句連盟
創立60周年祝賀式典

長光寺(須加)で行田市俳句連盟創立60周年および合同句集『忍沼』発刊50号記念祝賀式典が催されました。

式典の冒頭には、同連盟会長の三沢一水さんによるあいさつがあり、同連盟の歩みや先人への思いなどが語られました。このたび発刊された『忍沼』50号には、約80人の同連盟会員のうち59人の作品を収録。同書は、生涯学習に役立ててほしいと同連盟から市に寄贈され、図書館に配架されました。



3/4 SAT
行田市公民館
ふれあいコーラス発表会

「みらい」文化ホールで「第27回行田市公民館ふれあいコーラス発表会」が開催されました。

コロナ禍で4年ぶりの開催となった今発表会に、市内の公民館で活動するコーラス10団体が参加。どのグループも練習の成果を遺憾無く発揮し、ホール全体に美しい歌声が響き渡りました。



3/5 SUN
ソフトバレーボール
親善交流大会

行田グリーンアリーナで第12回行田市ソフトバレーボール親善交流大会が開催されました。

行田市ソフトバレーボール連盟主催の今大会に市内外から57チームが参加。選手らは、味方からのトスを受けて高い打点から放たれるスパイクが決まると、ハイタッチで喜んだり、失点して落胆したりするなど熱い戦いを繰り広げていました。試合後は、勝ち負けに関わらず、両チームともに笑顔で締めくくり、互いに健闘をたたえ合う姿が見られました。



3/3 FRI
効果アップ!
ウォーキング講座

総合公園ジョギングコースで「効果アップ!ウォーキング講座」が行われ、18人が参加しました。

誤った姿勢で歩くと体の不調を招くといわれています。本講座では、県民健康福祉村 健康運動指導士である西沢敬二さんが、背骨の真上に頭が来るよう下腹に力を入れるなど体の使い方を指導するとともに、適切な歩幅の取り方をアドバイス。時間を追うごとに、参加者は背筋をピンと伸ばしスムーズに足を運んでいました。



3/15 WED
サケの稚魚放流会

利根大堰付近でサケの稚魚放流会が行われました。

(独)水資源機構利根導水総合事業所が開催するこのイベントに桜ヶ丘小学校3年生の児童20人が参加。子供たちは、河川敷の清掃活動を行った後、サケの稚魚約800匹を「大きくなって戻ってきてね」と声を掛けながらゆっくりと利根川へ放ちました。今回放流したサケは約3～5年を経て利根大堰へ再び戻ってくるそうです。



2/18 SAT
忍小学校吹奏楽部
演奏会

産業文化会館ホールで忍小学校になって初めての吹奏楽部演奏会が開催されました。

この日のために練習を重ねてきた忍小吹奏楽部が、『夢の花 さくらさくら幻想曲』をはじめ、ヒットソングや忍小学校校歌など29曲を披露。各楽器による心地よい音色が来場者を魅了しました。演奏が終わると、客席からは盛大な拍手が送られていました。



3/12 SUN
こどもフェスティバル

長野公民館で第29回こどもフェスティバルが開催されました。

「行田おやこ劇場」によるリコーダーとウクレレの演奏で幕を開けたこの催しでは、「鴻巣マジック同好会」による手品が披露された後、「人形劇サークルぽっけ」による「三びきのこぶた」「こぶとり」などが上演されました。会場には、100人を超える親子連れが集まり、たくさん笑顔があふれていました。